

# Un italiano protesta por el Covid-19, es detenido por la policía y sedado

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 8, 2020](#)

Esto nos recuerda mucho a 1984, solo que esto está en esteroides. Independientemente de si uno entiende italiano o no, esta escena es básicamente de una extraña película de extraterrestres. Brother Cuore Nordico publicó esto.

<https://www.invidio.us/watch?v=6ZfanH5ue7Y>

Si bien muchos no lo han entendido realmente, ahora estamos experimentando el peor estrangulamiento de los derechos personales que jamás haya existido, solo podemos compararnos con la Rusia soviética.

Pero bueno, esto es para salvar a todos del virus súper devastador "definitivamente un millón de veces peor que la peste bubónica" que está circulando. "El mundo" fue DESTRUIDO por este virus porque tiene una "TASA DE MUERTE SÚPER ALTA". Ha matado a 60 mil millones de personas... menos el 99,999% de eso. Eso es algo más allá de la comprensión. Después de todo, mató a 60 mil millones de personas menos el 99,999% de eso.

"Debemos hacer colapsar rápidamente la economía mundial y matar a todos para salvarlos de los 60 mil millones de muertos supremos menos el 99,9999% de ese virus, demasiadas personas elegidas murieron por esto, incluso algunos rabinos santos", debe haber pensado un judío genio en alguna parte.

Uno simplemente abre su televisor y todo lo que escucha las 24 horas del día, los 7 días de la semana durante los últimos 2-3 meses es sobre lo mortal y demás que es este virus. Es como si ya no existiera nada más, no hubiera otras causas de muerte, no hubiera pobreza, no hubiera enfermedades, no hubiera calamidades, nada más. Solo existe este Co-Vid. Aún así, las muertes no se acercan ni de lejos a la tasa de muertes anuales por gripe. Muchos países siguen la línea de informes de que todos los que han contraído Co-Vid y mueren de cualquier otra enfermedad, los informan como muertes por Co-Vid.

Pero estas personas en una situación tan desesperada, podrían morir de cualquier otra enfermedad. Muchos también mueren de la gripe real, cada año. Pero nunca antes se tomaron medidas excesivas para esto. De hecho, a la mayoría de la gente ni siquiera se le recomienda el consejo sanitario más básico ni beber vitamina C, nada en absoluto.

Es casi como si, pensara alguien, se estuviera exagerando una situación con muchos otros fines involucrados, además de la supuesta enfermedad en sí. El asunto está siendo... agresivamente tergiversado.

Ningún "Estado totalitario" impuso en muchos casos la mitad de estas medidas, como el confinamiento forzoso, tener que firmar papeles para salir de casa, vigilancia satelital para que las masas "las localicen" o algo por el estilo. Las quejas, las protestas y todo lo que se le parezca, ahora las maneja la "Tecnocracia de la Salud" de una manera que es "saludable" para las masas.

La situación es tan real y "más allá de plantear preguntas porque plantearlas = teoría de la conspiración" que ahora los ministerios de salud secuestran a las personas, las arrestan y las sedan, para que dejen de ser teóricos de la conspiración. La democracia de izquierdas "de los (invasores en su mayoría) pueblos de Italia" ha estudiado esto en profundidad. Está dando ideas hermosas y mensajes hermosos a todo el mundo.

Cualquiera que esté en Europa también sabe lo siguiente: los musulmanes, los gitanos, las personas de sangre no europea y, en esencia, cualquier otra tribu invasora o refugiada, ni siquiera fueron obligados por las autoridades a quedarse en el país ni nada por el estilo. Además, las medidas de "quedarse en casa", que se promueven con tanta fuerza para las masas, no se aplican ni siquiera en un 10% para cosas que evidentemente pueden causar un brote viral, como la migración ilegal masiva.

Es curioso cómo todo el mundo advierte de una recaída, y lo primero que la gente quiere hacer es simplemente hacer la vista gorda ante los fenómenos más propensos a causar pandemias y situaciones virales: políticas migratorias sin límites.

Gastamos decenas de miles de millones y billones en esto, para que una persona pueda venir al azar y volver a infectar a todos nuevamente. Mientras tanto, persigamos a las abuelas por la calle porque tenemos que fingir que esto es muy importante para la salud viral de la población, en lugar de alimentar a la gente con vacunas experimentales que no han sido probadas ni siquiera durante 6 meses o algo así. El sentido común lo manda todo.

Después de que esto suceda, todos los gentiles deben ser encerrados de nuevo y todo debe repetirse. También debe repetirse perpetuamente, hasta que Billy Gates decida que es hora de vender a todos 7 mil millones de vacunas.

Billy hace esto por todos porque tiene un corazón muy grande y bondadoso. Cuando fue a vacunar a África, resultó que mató a más personas con la vacuna que a las enfermedades locales, pero como todos sabemos, Billy sabe más. Ni siquiera es médico ni asumirá ninguna responsabilidad, pero tenemos que confiar en él por completo. Después de todo, nos dio Windows XP (o básicamente, nos lo dio la gente que lo programó, porque él no programó ni una línea). Sabe mucho de virología.

Yo digo que hagamos 70 mil millones de vacunas, porque necesitamos administrar al menos 10 inyecciones a cada persona en la Tierra. No es algo de lo que se pueda sacar provecho, tontos, el plan de Billy se basa en su buen corazón. Es por nuestra salud y porque aquí hay mucha atención médica en todo el mundo. Quizás, en teoría, murieran más personas a causa de una vacuna no probada o experimental, pero eso está bien, ya que todos hicieron lo que quería Billy, que "definitivamente no es un virólogo".

El demócrata ilustrado, el señor Cuomo, también informó a todos en una entrevista que el "coronavirus es la muerte". Obviamente, el coronavirus merece medidas virológicas más globales que otras enfermedades, con una tasa de mortalidad del 70%. Una sorprendente tasa de mortalidad del 0,01 en muchas áreas es demasiado para manejar. Existe una devastadora probabilidad del 0,03 por ciento de muerte. Esta es aproximadamente la misma probabilidad de ser alcanzado por un rayo y morir por este virus, pero genios como Cuomo nos tienen a todos cubiertos.

También llegó a Nueva York y comenzó a arrasar con algunos rabinos. Y principalmente esa es la parte más triste de todo, porque recordó a todos el Holocausto. Este virus nazi estaba circulando por todo el mundo, buscando personas elegidas para infectar. Un confinamiento global era una necesidad. Pero el virus mató al 0,003 por ciento de un pueblo específico que vive junto a nosotros como un enemigo invisible, es dueño de los medios de comunicación y, en general, se considera la gente más importante del mundo. El señor Cuomo sirve a esta gente, hay que hacer un confinamiento.

Recordemos todos que Israel ha sufrido inmensamente por este virus... Inmensamente... Un sinfín de santos entre los santos han muerto. Una de las tribus de los judíos genios incluso dijo que este es el castigo para los goyim o por la homosexualidad. El hombre de dios más inteligente hizo una

observación que merece al menos 3 premios nobles. Finalmente, dado que el virus era "para los goyim", su pueblo judío se vio afectado por el virus, y él también, pero ese es un tema para otro momento.

Un total de 257 almas reptiles judías de nivel superalto de Neshama como las mencionadas anteriormente han partido de este mundo y nos dejarán con cada vez menos capacidad para completar el Tikkun Global, que significa "La purificación del mundo", que trata de eliminar de manera efectiva a Amalec [la gente blanca] de la faz de la tierra. Bendiciones de Co-Vid para estas grandes almas que han ascendido a la luz marrón suprema de Ha-Mierda. Amén.

También son los estúpidos y pecadores blancos los que están cuestionando estas medidas tomadas para un virus así... ¿Tal vez sea malo poner cámaras afuera de las casas de las personas? ¿Tal vez sea malo activar todos los sistemas de vigilancia global sobre algo que ha demostrado tener una tasa de mortalidad menor al 1 o 2%? ¿Tal vez todo se hace a pesar de todo con la excusa frívola de que esto es para la salud pública? Estos son los tipos de preguntas que se hace la raza malvada de personas que se encuentra en el medio y rechaza el Tikkun global.

Cuando algunos de estos tipos de personas elegidas más preciadas mueren [como los judíos han dicho sucintamente, el virus los devastó], todos deben ser puestos en cuarentena de inmediato. No se debe jugar con la vida de las celebridades judías y la vida de los rabinos de Nueva York, eso sería otro holocausto. Si vale la pena dejar a la mitad del planeta sin trabajo, para no correr el riesgo de que Madonna se resfríe, que así sea: tenemos que cerrar todo para Madonna y Britney Spears.

Cuando unas pocas decenas de millones de goyim al azar mueren de hambre cada mes, eso es algo en lo que no se puede gastar mucho. Esto no afecta a Madonna, a menos que se trate de niños negros que ha

adoptado para fingir que se preocupa por los demás y no una bruja cabalística judía en los medios de comunicación.

Pero lo mejor aún está por llegar. Llega el verano, y con él llegarán más millones y millones de "niños kalergi para el futuro" potencialmente infectados. Pero para estos no existen argumentos de infección por Covid-19; son las buenas personas oprimidas, por lo tanto, las leyes de salud no se aplican a ellos].

Las imposiciones de Covid-19 por "problemas de salud" existen solo para arruinar a la pequeña empresa de una pequeña familia, y en general para encontrar buenas excusas para acosar a las personas que protestan por lo que parecen ser medidas extremas por una crisis global de nivel inferior. No existe para aquellos que llegarán a nuestras costas muy pronto en los próximos meses y vendrán gritando "A la mierda los americanos" y cosas así.

Los viajes probablemente se restablecerán al menos "parcialmente normales", y todo volverá temporalmente a la "normalidad". Los beneficiarios de la "normalidad" temporal serán básicamente los sospechosos habituales a quienes ninguna autoridad les ha tocado un pelo de la cabeza durante toda la crisis.

Mientras tanto, por supuesto, la clase media y las clases bajas seguirán sufriendo y es más que probable que experimenten cosas como la aparición de una segunda pandemia durante los próximos meses. Pero, ¿quién puede decir no a los refugiados violados? Necesitamos más refugiados violados. Fue imposible ayudar a las personas a pagar sus servicios públicos, facturas y préstamos bancarios durante dos meses en la crisis europea, pero fue perfectamente posible pagar a millones infinitos de invasores dinero en efectivo como miles por mes porque son muy valiosos. La Unión Europea no tenía dinero para dar a Italia o España para manejar la pandemia, ni siquiera mascarillas. Pero existe una gran cantidad de dinero

desbordante para el futuro de nuestros Kalergi somalíes y para alimentar a estos y a un sinfín de especímenes musulmanes.

Según los judíos, quienes destruyeron la economía mundial... Esperen, agreguemos una advertencia. Los malvados teóricos de la conspiración de Kaneevil con frecuencia los culpan por iniciar engaños o exagerar los eventos, o desconectar el mercado de valores, etc. No los escuchen, incluso si los judíos hicieron eso, siempre debemos recordar que 60 mil millones de judíos murieron y, por lo tanto, ya no son responsables de nada. Fin de la advertencia.

Algunos incluso afirman que crearon una situación "peor que la recesión de 2008" y otros argumentan "Peor que la recesión de la década de 1920", pero como dirían los judíos de todo el mundo, todo esto fue por nuestro bien, goyim. No existe un Nuevo Orden Mundial que haga hambrunas artificiales y explote otros eventos para aplastar las libertades, vacunar a la fuerza, arruinar la economía y poner a la gente bajo un control más firme, y destruir empresas que no tienen bajo su control - estúpido teórico de la conspiración...

Recuerde, esto dejará a 1 o 2 de cada 6 personas en todo el mundo sin empleo, y eso es algo grandioso, para el Nuevo Orden Mundial definitivamente inexistente que, por supuesto, no existe en absoluto, ni siquiera en lo más mínimo. Por un lado, experimentaremos una gran afluencia de invasiones en Europa y América para enmendar esto, todo mientras, por supuesto, la gente misma estará rogando por migajas del estado solo para salir adelante y sobrevivir.

Empoderar a las grandes empresas con salarios aún más baratos y un grupo infinito de personas que se quedarán sin empleo, rescates gubernamentales, etc., y una cantidad cada vez mayor de tipos en quiebra que luchan hasta la muerte en la base, en la afluencia cada vez más emergente de "migrantes oprimidos que buscan una vida mejor", mientras

que la mayoría de los países no han podido garantizar eso ni siquiera durante dos meses durante lo que parece ser la pandemia más leve que teóricamente podría suceder.

Lo anterior también es exactamente lo que uno querría que sucediera al borde de la era de la automatización. ¿Qué es más razonable que hacer una afluencia descontrolada en países que ya están destrozados por el desempleo, aumentar exponencialmente el desempleo en ellos e inyectar una cantidad infinita de personas desempleadas y sin educación de todas las demás naciones del tercer mundo, todo mientras se impone la automatización para reemplazar incluso a los trabajadores medianamente calificados?

Planes geniales de políticos genios, muchos de los cuales pertenecen a la tribu más elegida y genial de Israel.

Pero recuerde, lo anterior no es realmente tan relevante, esto fue para salvar a los supuestos ancianos [no haga preguntas goy aquí, nos aman TANTO]. No hay límite a dónde iremos para proteger a nuestros ancianos de 95 años favoritos a quienes tanto amamos de todo corazón, pensaron los judíos. Incluso si esto implica hambre global, desempleo global, gente enloqueciendo, una pandemia forzada y lo que sea, recuerden siempre arrojar la responsabilidad sobre los Goyim: era para protegerlos.

Los judíos se preocupan tanto por la humanidad que, de hecho, se han beneficiado de todas las cosas mortales, como el alcohol y las drogas, que han acabado con millones de personas cada año durante décadas, pero ahora, tengan la seguridad de que salvar a los abuelos de 95 años es su misión sagrada, que intentarán hacer con éxito. Un cambio de corazón de compasión sin igual se ha producido en ellos. ¿O simplemente están jugando y tratando de usar la crisis global para su beneficio? ¡No se conviertan en teóricos de la conspiración ahora! ¡La suerte es la suerte!

A medida que avanzamos en esta pandemia, asegúrese de recordar que las vidas judías son muy importantes, que el Holocausto mató a 60 billones de personas, que la vida de los neoyorquinos [incluso algunos rabinos pobres fueron barridos por el violento virus] y, en general, cualquier cosa que le suceda tan cerca como la uña de un judío, es razón suficiente para simplemente cerrar todo el planeta y dejar a la mitad de la gente sin trabajo.

Se implementaron las políticas correctas para garantizar que los goyim tengan que pagar el precio de las importantes vidas judías y las mentiras. ¡No hay nada sospechoso aquí, teóricos de la conspiración!